



Foto: Jörg ter Vehn

Leipzig mitten in Taucha: Der Schlossverein hat ein Stück Geschichte saniert.

## Leipzig-Wappen am Schloss saniert

**Taucha** (-tv). Mitten in Taucha prangt seit wenigen Tagen ein frisch saniertes Leipzig-Wappen. Es ist nicht etwa die Tat eines fanatischen Eingemeindungsfreundes oder Leipzig-Verehrers, sondern des Tauchaer Schlossvereins.

Das Wappen über dem Verwalter-Eingang am Herrenhaus weist auf die lange „Herrschaft“ Leipzigs über Taucha hin, so Vorsitzender Jürgen Ulrich. Am 30. September 1569 seien das Rittergut samt der Dörfer Dewitz, Plöstitz, Pröttitz und der wüsten Mark Klebendorf an Bernhard von Creutz auf Frohburg verkauft worden, der die Liegenschaften wiederum an die Leipzig veräußerte, so Ulrich. „Erst im Jahre 1995 erfolgte die formelle Rückgabe durch Leipzig zurück an Taucha.“

Der Skulpturenkünstler Felix Hafner habe den Sandsteinblock in mühevoller Arbeit vor Ort saniert. Teile des Löwen und der Ranken hätten ergänzt, oder neu gestaltet werden müssen. Schließlich seien die Originalfarben Leipzigs aufgetragen worden.